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ATA CBH-MP/002/2022 1 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, as 09h00, na plataforma do Google 2 

Meet, na modalidade Videoconferência, conforme convocação prévia foi realizada a 45ª Reunião 3 

Ordinária do Comitê de Bacia do Médio Paranapanema. Dando início, a Sra. Secretária Executiva 4 

Suraya Modaelli (DAEE), passou algumas informações e recomendações sobre a condução da 5 

reunião por videoconferência, finalizou informando que a reunião seria gravada e a presença 6 

registada pelo chat, sendo está a única forma de comprovar a participação na reunião. Em seguida 7 

passou a palavra para o Presidente do Comitê, o Prefeito Municipal de Ourinhos, Lucas Pocay, 8 

que assumiu a condução dos trabalhos. Com a palavra o Sr. Lucas Pocay (Presidente) agradeceu 9 

a presença de todos, fez suas considerações iniciais sobre a pauta da reunião e finalizou 10 

informando a ausência do Vice-Presidente Cledir Soares por problemas profissionais. Em seguida 11 

passou a palavra para a Secretária Executiva, Sra. Suraya Modaelli (DAEE), que cumprimentou 12 

todos os membros e presentes e informou a existência de quórum. Em seguida solicitou a 13 

dispensa da leitura da ata da reunião anterior, afirmando que a mesma foi encaminhada 14 

previamente aos membros. O Sr. Presidente colocou em votação a dispensa da leitura da ata, não 15 

havendo nenhuma manifestação, a proposta foi aprovada. Na sequência o Sr. Presidente colocou 16 

a ata em apreciação e votação, não havendo manifestações, a ata foi aprovada por unanimidade. 17 

Prosseguindo, a Secretária Executiva passou os informes do CBH-MP: 1) nos dias 18, 19 e 20/04 18 

– após cadastro no sistema sigam foram protocolados 9 projetos, sendo os 9 indicados para o 19 

FEHIDRO 2022; 2) 28/04 – Foi realizada a reunião extraordinária do CRH, tendo como tema 20 

principal o PL 4546 que institui o Marco Legal dos Recursos Hídricos, em tramite no Congresso 21 

Nacional; 3) 12/05 – reunião da CTPAS - Câmara Técnica de Planejamento, Avaliação e 22 

Saneamento; 4) 31/05 – 1ª reunião do FPCBH de 2022 – Na pauta o PL 4546 que trata do marco 23 

hídrico e a participação dos CBHS paulistas no XXIV ENCOB; 5) ENCOB – estão abertas as 24 

inscrições para o XXIV ENCONTRO NACIONAL DE COMITÊS DE BACIAS, que acontece em Foz 25 

do Iguaçu de 22 a 26 de agosto. Serão dias de muitas rodas de diálogos e troca de experiências 26 

entre os mais de 240 comitês de bacias existentes no país. Maiores informações pelo site 27 

ENCOB.ORG. O fórum paulista terá um estande na feira de exposição onde serão realizadas 28 

várias reuniões de articulação dos comitês paulistas; 6) A implementação do plano de 29 

comunicação do comitê continua, em março iniciamos a implementação do plano, com ações nas 30 

mídias sociais do comitê – FACEBOOK E INSTAGRAM. Convidamos a todos os membros para 31 

acompanharem bem como para que compartilhem com seus amigos; 7) Como último comunicado: 32 

aderindo o programa de demissão voluntária o secretário adjunto e coordenador da CTPA, Sr. 33 
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Emilio Carlos Prandi, passa a atuar no comitê como voluntário. Foram feitos os agradecimentos ao 34 

Sr. Emilio por toda dedicação e trabalho realizado ao longo destes anos em prol de nossas águas. 35 

Passada a palavra ao Emilio o mesmo ressaltou o prazer de fazer parte da história do Comitê e da 36 

gratidão pela oportunidade. Enfatizando que continuará contribuindo, como voluntário, para a 37 

gestão das águas do Paranapanema. Com a palavra a Secretária Executiva, informou que 38 

conforme determina o estatuto do Comitê, passa a exercer a função de secretária adjunta a Sra. 39 

Kelly Oliveira, que já é membro da secretaria executiva do comitê. Informou ainda que na reunião 40 

da CTPAS realizada no mês passado, foi eleita para coordenadora da câmara a Sra. Patrícia 41 

Fazano, em substituição ao nosso colega Emílio. Após comunicados do CBH-MP, a Secretária 42 

Executiva passou aos comunicados do CBH-PARANAPANEMA: Em 11/03 foi realizada a 1ª 43 

reunião da CTIG (Gestão 2021/2025), no dia 08/04 foi realizada a 2ª reunião do GTIES. No dia 44 

18/04 representantes da secretaria participaram de palestra cobrança pelo uso da água promovida 45 

pelo Estado do Paraná; em 19/04 foi realizada a 2ª reunião da CTEA e em 04/05 o 1º WORKSHOP 46 

POR DENTRO DO COMITÊ DO PARANAPANEMA - COMPETÊNCIAS E PROCEDIMENTOS. No 47 

dia 05/05 foi realizada a 17ª reunião ordinária do CBH Paranapanema; no dia 26/05 foi realizada a 48 

reunião da sala de crise do Paranapanema. Nos dias 07, 08 E 09/06 foi realizado o 5º ENCONTRO 49 

INTEGRADO PARANAPANEMA, em Avaré/SP, com a participação de mais de 100 representantes 50 

de comitês do Paranapanema e por fim no dia 15 de junho foi realizado o Webinar sobre o projeto 51 

de modelagem em parceria da ANA com a UFPR e o CBH PARANAPANEMA. Finalizado os 52 

comunicados do Paranapanema foi passada a palavra ao Sr. Emilio Carlos Prandi para apresentar 53 

a situação dos reservatórios do Paranapanema. Com a palavra ressaltou que os Reservatórios de 54 

Jurumirim, Chavantes e Capivara estão com uma média de volume útil de 60%, sendo que a 55 

tendência, com o período de secas iniciando, esse volume diminua, mas não aos níveis dos anos 56 

anteriores por conta do controle que se está realizando. Passando ao próximo item de pauta o Sr. 57 

Presidente explicou que em todas as reuniões do CBH-MP teremos um momento de capacitação, 58 

e que nesta reunião, atendendo demanda do próprio Comitê, o tema é água e saneamento, 59 

convidando o Geólogo Emílio Carlos Prandi para conduzir a apresentação. Após a apresentação, 60 

agradecendo a capacitação realizada pelo Sr. Emílio, o Sr. Presidente convidou a Sra. Patrícia 61 

Fazano, Coordenadora da CTPAS, para apresentação das Deliberações. Com a palavra 62 

apresentou a Deliberação CBH/230/2022 de 28 de junho de 2022, que aprova pontuação, 63 

hierarquização e indica prioridades de investimentos para a tomada de recursos do FEHIDRO 64 

2022 - compensação financeira/royalties, destinados ao CBH-MP. Após apresentação, e sem 65 

manifestações do plenário, o Sr. Presidente colocou a Deliberação em votação, sendo aprovada 66 
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por todos. Prosseguindo, a Sra. Patrícia apresentou a Deliberação CBH-MP/231/2022 de 28 de 67 

junho de 2022, que aprova pontuação, hierarquização e indica prioridades de investimentos para a 68 

tomada de recursos do FEHIDRO 2022 - cobrança pelo uso dos recursos hídricos, destinados ao 69 

CBH-MP. Após apresentação, e sem manifestações do plenário, o Sr. Presidente colocou a 70 

Deliberação em votação, sendo aprovada por todos. Prosseguindo, a Sra. Patrícia apresentou a 71 

Deliberação CBH-MP/232/2022 de 28 de junho de 2022, que aprova diretrizes, procedimentos e 72 

critérios para a solicitação, pontuação e hierarquização de saldo de recursos do FEHIDRO 2022 73 

(cobrança pelo uso dos recursos hídricos), destinados ao CBH-MP. Finalizando a Sra. Suraya, 74 

lembrou que o saldo de recursos é apenas para obras de saneamento urbano, sendo que as 75 

entidades que já foram contempladas com recursos no primeiro pleito não poderão apresentar 76 

novo projeto. Após apresentação, e sem manifestações do plenário, o Sr. Presidente colocou a 77 

Deliberação em votação, sendo aprovada por todos. Cumprida a pauta da reunião, o Sr. 78 

Presidente abriu a palavra para os membros do plenário para outros assuntos e considerações. 79 

Sem manifestações, o Sr. Presidente passou a palavra para os integrantes da Diretoria, para suas 80 

considerações finais. Com a palavra a Sra. Suraya esclareceu que o Sr. Vice-Presidente não pode 81 

participar por questões profissionais da reunião, agradeceu a todos pela presença e colocou a 82 

Secretaria Executiva à disposição para esclarecimentos e dúvidas para apresentação de projetos.  83 

Finalizado os assuntos, e sem mais a tratar, o Sr. Presidente, agradeceu a todos pela presença e 84 

deu por encerrada a 45ª Reunião Ordinária do CBH-MP. 85 


